



ORILLANDO EL ENCUENTRO

na, al presidir la Santa Misa en la Capilla Cristo Rey, en Casa Rosada, sede del Poder Ejecutivo Nacional. A media mañana del viernes 24 de noviembre, Mons. Santiago Olivera, arribaba a la Casa Rosada acompañado por el Vicario General, Mons. Gustavo Acuña y el Diácono, Luis Villafañe siendo recibidos por el Segundo Jefe de Casa Militar, Teniente Coronel Rovira, el Edecán del Sr. Presidente, Oficial del Ejército Argentino, el Capellán, Padre Charvel Makhlof, efectivos de las Fuerzas y empleados de Presidencia.-

BUENOS AIRES | No olviden el sentido de pertenencia, esfuércense en custodiar las raíces de nuestra Patria, de la Institución, de la cultura, aquellas raíces que nos dan identidad, pues sin raíces no se crece, así lo expresó el Obispo Castrense de Argentina, Mons. Santiago Olivera al compartir la invocación religiosa en el acto de Egreso de Cadetes de la PNA (Prefectura Naval Argentina) en la ciudad de Zarate el último viernes 24 de noviembre. En la invocación religiosa, el Obispo, Mons. Santiago decía, "recuerden que, amén del uniforme que supieron ganarse, es quien lo lleva puesto el que llama la atención de los demás por su amabilidad, actitud de servicio, buen ejemplo hacia todos y fundamentalmente al cumplir y hacer cumplir la ley. No olviden el sentido de pertenencia, esfuércense en custodiar las raíces de nuestra Patria, de la Institución, de la cultura, aquellas raíces que nos dan identidad, pues sin raíces no se crece".-

AGENDA PASTORAL

NOVIEMBRE-DICIEMBRE 2023

25 de noviembre, 19 hs., Confirmaciones en San

Miguel Arcángel, El Palomar, provincia de Buenos Aires.

26 de noviembre, CRISTO REY.

26 de noviembre, Confirmaciones, Capilla, Jesús Misericordioso de GNA Región I Campo de Mayo, provincia de Buenos Aires.

27 y 28 de noviembre, visita Pastoral a las Fuerzas Armadas y Fuerzas Federales de Seguridad en Curuzú Cuatía y Monte Caseros, Corrientes.

30 En la Curia Castrense, reunión con comisión de Comunicación.

2 de diciembre, Santa Misa en Parroquia San Judas Tadeo, Mansilla 867, Ituzaingó, Buenos Aires.

MÁS INFORMACIÓN EN:

-  obispadocastrenseargentina.org
-  [@obispadocastrenseargentina](https://www.facebook.com/obispadocastrenseargentina)
-  [@ObCastrenseArg](https://twitter.com/ObCastrenseArg)
-  [@obispadocastrenseargentina](https://www.instagram.com/obispadocastrenseargentina)
-  [PrensaObispadoCastrenseArgentina](https://www.youtube.com/obispadocastrenseargentina)
-  prensaobispadocastrensearg@gmail.com
-  [@INFO_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA](https://www.telegram.com/@INFO_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA)



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE

INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS EN TELEGRAM



ORILLANDO EL ENCUENTRO

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

Vamos transitando el final del Año Litúrgico, la sabia pedagogía de la Iglesia nos ayuda para que podamos disponer el corazón, y tener presente que se avecina un tiempo "fuerte" al sentir de nuestra fe: el nacimiento de Jesús.

Sería muy bueno, empezar desde ahora, a "navidanizar"- si me permiten el neologismo- nuestros espacios. Los espacios comunes y nuestros hogares, más allá de los Pesebres, los frentes de nuestras casas, las capellanías, nuestros lugares de oración, etc.

Confío en la creatividad de cada capellán y demás agentes de la pastoral castrense, ayuden a encauzar esta propuesta que animo a hacer, como Pastor propio de ustedes.

Otra actitud misionera, podría ser, aprovechar los medios de comunicación personales, como son las redes sociales, etc. Empezar a "navidanizar" el propio corazón para ir contagiando, ésta gran Fiesta de la alegría, el amor

y la esperanza.

Confío también que, nuestras autoridades civiles, gusten de ir adornando los espacios públicos, con motivos navideños y, recordar todos, que la Navidad es por Jesús, Él es el centro, Él es el motivo. Él es Navidad.

Mi paternal bendición en la Virgen María, Madre de Jesús y en el mismo Jesús, el gran esperado de cada Navidad.

✚Santiago

EVANGELIO

Mateo 25:31-46

³¹«Cuando el Hijo del hombre venga en su gloria acompañado de todos sus ángeles, entonces se sentará en su trono de gloria.³²Serán congregadas delante de él todas las naciones, y él separará a los unos de los otros, como el pastor separa las ovejas de los cabritos.³³Pondrá las ovejas a su derecha, y los cabritos a su izquierda.³⁴Entonces dirá el Rey a los de su derecha: "Venid, benditos de mi Padre, recibid la herencia del Reino preparado para vosotros desde la creación del mundo.³⁵Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; era forastero, y me acogisteis; estaba desnudo, y me vestisteis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a verme."³⁶Entonces los justos le responderán: "Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y te dimos de comer; o sediento, y te dimos de beber? ³⁷¿Cuándo te vimos forastero, y te acogimos; o desnudo, y te vestimos? ³⁸¿Cuándo te vimos enfermo o en la cárcel, y fuimos a verte?"³⁹Y el Rey les dirá: "En verdad os digo que cuanto hicisteis a uno de estos hermanos míos más pequeños, a mí me lo hicisteis."⁴⁰Entonces dirá también a los de su izquierda: "Apartaos de mí, malditos, al fuego eterno preparado para el Diablo y sus ángeles.⁴¹Porque tuve hambre, y no me disteis de comer; tuve sed, y no me disteis de beber; ⁴²era forastero, y no me acogisteis; estaba desnudo, y no me vestisteis; enfermo y en la cárcel, y no me visitasteis."⁴³Entonces dirán también éstos: "Señor, ¿cuándo te vimos hambriento o sediento o forastero o desnudo o enfermo o en la cárcel, y no te asistimos?"⁴⁴Y él entonces les responderá: "En verdad os digo que cuanto dejasteis de hacer con uno de estos más pequeños, también conmigo dejasteis de hacerlo."⁴⁵E irán éstos a un castigo eterno, y los justos a una vida eterna.»



ORILLANDO EL ENCUENTRO

REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

DELEGADO DE PASTORAL BÍBLICA

Querida familia castrense: nos acercamos al fin del año civil y hoy, efectivamente, llegamos al fin del año litúrgico con la fiesta de Cristo Rey, con la solemnidad de Jesucristo Rey del universo; las siguientes palabras: "cuando venga en su gloria el Hijo del Hombre y todos los ángeles con él, serán reunidos ante él todas las naciones" (Mt 25,31), enmarcan el poder y la grandeza que posee este Rey cuando ejerza toda su autoridad en el juicio final (Mt 25, 31-46).

Él es Rey, Él ejerce una realeza, Él posee un reinado, desde el bautismo nosotros integramos ese reino, y en él estaremos por toda la eternidad luego de nuestra muerte; pero, hay conexión entre el tiempo y la eternidad, entre lo que hacemos aquí abajo y nuestra suerte definitiva, sería inconciencia feroz no advertirlo, "tuve hambre y me diste de comer, tuve sed y me diste de beber" (Mt 25,35) Jesús nos recuerda las obras de misericordia con el prójimo en las que seremos interrogado por el Supremo Juez.

Por otra parte, todos los hombres están llamados a integrarse a este reino, "anuncien el Evangelio a toda creatura, bauticen en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo" (Mt 28, 19). Su realeza es reconocida por nosotros viviendo en gracia, haciendo el bien al prójimo y llevando su Evangelio a los demás.

Por otra parte, Jesús muestra la contrapartida del cielo eterno. "Vayan malditos al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles, tuve hambre y no me dieron de comer" (Mt 25,41). En fin, dos caminos, dos actitudes, dos destinos...

Reconocer su realeza eterna nos lleva a hacer el bien a los demás: "cada vez que lo hicieron con el más pequeño de mis hermanos conmigo lo hicieron" (Mt 25,40). Buen Domingo

CRISTO REY DEL UNIVERSO



Este domingo, la Santa Iglesia celebra la Solemnidad de Jesucristo Rey del Universo siendo instaurada por el Papa Pío XI el 11 de diciembre de 1925, en este día, además se cierra el año litúrgico. Para profundizar sobre este día, queremos proponerles que podamos contemplarlo desde dos perspectivas, sobre cómo alcanzar la libertad que nos brinda Cristo y en base a ella, cómo desarrollar el valor de convertirnos en incansables trabajadores para ser presencia del Reino de Dios en nuestras vidas.

En primer lugar, respecto de la libertad que nos brinda Cristo, el Santo Padre Francisco



ORILLANDO EL ENCUENTRO

DIÓCESIS | SÍNTESIS INFORMATIVA

en ocasión a la fiesta de Cristo Rey, en el año 2021, en su mensaje antes de rezar el Ángelus, nos decía, "Cristo no quiere servilismo a su alrededor, sino gente libre. Y, preguntémosnos ahora, ¿de dónde viene la libertad de Jesús? Lo averiguamos volviendo a su afirmación ante Pilato: <<Soy un rey. Para esto nací y para esto vine al mundo: para dar testimonio de la verdad >> (Jn 18, 37)".

Completando, el Papa dijo, "al estar con Jesús, nos volvemos verdaderos. La vida de un cristiano no es una obra de teatro en la que puedes usar la máscara que más te convenga. Porque cuando Jesús reina en el corazón, lo libera de la hipocresía, lo libera de los subterfugios, de la duplicidad".

Finalmente, respecto cómo convertirnos en incansables trabajadores para ser presencia del Reino de Dios en nuestras vidas, hace unos días, en el marco de la Fiesta Patronal de la Capilla Cristo Rey de Casa Rosada, nuestro Obispo Castrense de Argentina, Mons. Santiago Olivera en la Homilía, nos señalaba, "tenemos que pedirle al Señor que nos haga vivir los valores del Reino. En cada Padre Nuestro decimos, <<venga a nosotros Tu Reino>>, el Reino de la Verdad, de la Justicia, de la Transparencia del Perdón, el Reino del Amor, a eso estamos convocados. Que toda nuestra vida sea por Cristo, con Cristo y en Cristo para que nuestra oración sincera de cada Padre Nuestro nos ponga en trabajadores incansables, para ser presencia del Reino de Dios en nuestras familias, en nuestro trabajo en nuestras Fuerzas Armadas, Fuerzas Federales de Seguridad, en nuestra Patria. ¡Venga a nosotros tu Reino!"-

NEUQUÉN | Efectivos del Ejército Argentino participaron de la 6° Acampada 2023, desarrollada entre los días 9 y 11 de noviembre en Covunco, adonde llegaron principalmente jóvenes de toda la Brigada de Montaña VI. La acampada se llevó adelante bajo el lema, "Queremos seguir al Señor", donde los participantes han vivido días de gran provecho y propósitos renovado de fe, participaron 45 efectivos, hombres y mujeres, de todas las unidades de la provincia patagónica.-

BUENOS AIRES | El Siervo de Dios Larrabure nos enseña las verdades de la fe, una fe que se plasma en el amor sin límites, así lo expresó el Delegado Episcopal para las Causas de los Santos y Obispo Castrense de Argentina, Mons. Santiago Olivera en el acto de imposición del nombre de Argentino del Valle Larrabure al patio del Colegio Santo Espíritu luego de haber celebrado la Santa Misa en Maquinista Savio, Escoibar. Al compartir su mensaje, el Obispo decía, "quiero invitarlos a todos a rezar mucho para gloria de Dios en primer lugar y para el bien de todos, pueda ser prontamente reconocido como Beato y Santo el Coronel Larrabure, estamos en los primeros caminos del proceso de la causa del Siervo de Dios Argentino del Valle Larrabure, no lo podemos considerar en un culto público, sino que, nos hemos reunidos porque es un militar argentino, ciudadano ejemplar que nos enseña las verdades de la fe, una fe que se plasma en el amor sin límites.-

NACIONALES | Que toda nuestra vida sea por Cristo, con Cristo y en Cristo, seamos trabajadores incansables, para ser presencia del Reino de Dios, la síntesis se desprende de la Homilía compartida por el Obispo Castrense de Argentina-